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Наш город должен быть
асивым и благоустроенным
от году растет и бла-

швается наш молодой
Зланцы. Только нынче
; чет государственных
і намечено ввести в экс-

цию более 10 тысяч
рных метров новой жи-

нцади. На южной ок-

Зланцев развертывается

льство больничного го-

который будет состоять

сольких корпусов. На
оружсние ассигнуется

ІОСЫѴІИ миллионов руб-
ольшие средства отпу-

:а другие объекты бла-
йства: газификацию
, развитие канализа-

к, теплофикационных и

ческих сетей, асфаль-
ие и озеленение улиц,

ей. Этой весной и в на-

[ота предстоит благо-
ь правый берег реки

[, где для отдыха тру-

я будет сооружена тан-

іая площадка с откры-

радой. В Больших Луч-
яеобходимо закончить

льство стадиона и ку-

'о бассейна. Город шах-

и газовщиков должен

и, несомненно, станет

из красивейших городов

области!
для этого надо, чтобы
іятия и организации,

1 поручено вести рабо-
благоустройству, зани-

этим делом со всей
венностью. Трудящиеся
в своих письмах в ре-

1 с большим удовлетво-

отмечают заботу Пар-
Правительства о благе

Вместе с тем они

критикуют отдельные ор-

№ и их руководителей,
8 мирятся с запущен-

города. До сих пор за-

ется воздушный бассейн
сланцевой золой, ко-

и дымом. Но руководи-

треста «Ленинградсла-
с принимают должных

тому, чтобы быстрее за-

ь работы по сооруже-

1 электростанции золо-
эающей установки.

Ча с наступил самый

благоприятный период для

производства работ по озеле-

нению города. До 1 июня толь-

ко коллективы строительного

управления треста «Ленин-
градсланец» и жилищно-ком-

мунального отдела (начальни-
ки тт. Гребенюк и Челпанов)
должны посадить около 3.500
деревьев. 1.500 деревьев пред-

стоит в весенний период по-

садить коллективу газослан-

цевого завода. Однако надо

отметить, что лучшее время

уходит, а посадки деревьев

еще не начинались. Следует
немедленно устранить этот

недостаток.

Беспокойной и творческой
душой проведения работ по

благоустройству должен быть
городской Совет. Особенно сей-
час он обязан проявить забо-
ту об украшении города, о

чистоте его улиц и площадей.
Между тем ряд улиц, жилых

кварталов еще как следует

не убран после зимы. Мно-
гие подъезды, дворы загряз-

нены. Асфальтированные до-

роги, тротуары в ряде мест

перекопаны при проведении

работ по газификации и т. д.

Городскому Совету надо наве-

сти порядок, потребовать от

соответствующих хозяйствен-
ников немедленного восстанов-

ления асфальтовых покрытий
дорог, тротуаров, подъездов,

усилить контроль за состояни-

ем городского хозяйства
Патриотический долг всего

взрослого населения и школь-

ников, проживающих в нашем

городе,— принять активное уча-

стие в работах по благо-
устройству. И нет сомнения,

что они дружно выйдут на

свои улицы, площади, дворы,

чтобы придать им культурный
вид. Надо только, чтобы пар-

тийные, комсомольские, проф-
союзные организации, вся об-
щественность предприятий и

учреждений, домоуправления

хорошо организовали соревно-

вание за лучший вклад в это

благородное дело.

Сделаем наш город краси-

.вым и благоустроенным!

ВЕСТИ ВЕСЕННИЙ СЕВ БЫСТРО И КАЧЕСТВЕННО!
Готовятся

к посеву кукурузы
Члены сельскохозяйственной

артели «Шахтер» организован-

но ведут весенний сев. По со-

стоянию на 16 мая в колхозе

из плановых 115 гектаров зер-

новых посеяно 70 гектаров и

посажено около 20 гектаров

картофеля.
Более успешно идет весен-

ний сев в третьей полеводче-

ской бригаде, которой руково-

дит Виктор Васильев. Члены

этой бригады первыми в кол-

хозе 17 мая завершили сев

зерновых.

Одновременно с массовым

севом зерновых и посадкой
картофеля колхозники артели

деятельно готовятся к посеву

кукурузы. Под этой ценной
кормовой культурой в этом го-

ду будет занято 15 гектаров.

Участки, где будет сеяться

кукуруза, хорошо удобрены
органическими удобрениями.
Их внесено 40 тонн на гек-

тар. Заготовлено достаточно

минеральных удобрений.

Ценный почин

работников промышленности
Рабочие, инженерно-технические работники и слу-

жащие шахт № 3 и имени С. М. Кирова, центральной
электростанции, деревообделочного комбината треста

«Ленинградсланец», бытмногопромартели, а также

учащиеся старших классов второй, четвертой и девя-

той средних школ проявили ценную инициативу. Они
решили оказать большую помощь своему подшефному
колхозу «Шахтер» в проведении весеннего сева, ухо-

де за посевами, уборке урожая, а также в колхозном

строительстве.
Коллективы этих предприятий приняли обязатель-

ство вырастить хороший урожай картофеля на 45
гектарах, овощей— на 25 гектарах и кукурузы— на 16
гектарах. Кроме этого, они примут активное участие

в заготовке кормов для колхозного животноводства,

ремонте животноводческих помещений и строитель-

стве жилых домов для колхозников. Коллектив цент-

ральной электростанции обязался электрифицировать
деревни Пуговичино и Заборожка.

Сейчас коллективы предприятий приступили к

практическому осуществлению шефской помощи. В
колхоз выехали десятки горняков, электриков, рабочих
деревообделочного комбината и бытмногопромартели.
Здесь они занимаются посадкой картофеля, высадкой
овощей в открытый грунт и другими работами.

Хорошее, важное дело начали коллективы назван-

ных выше предприятий и школ. Их ценная инициатива

должна быть поддержана всеми предприятиями и ор-

ганизациями нашего города.

Настойчиво борются за выпол-

нение принятых обязательств
труженики совхоза «Роди-
на». Первенство в социалисти-

ческом соревновании на весен-

нем севе держит третье отде-

ление, возглавляемое Алексеем

Виноградовым. ІІа 18 мая по

отделению посеяно зерновых

99 гектаров из 120, на поло-

вине запланированной площа-

ди посажен картофель, пол-

Впереди — третье отделение
ностью посеяны кормовые кор-

неплоды.

Механизаторы отделения с

полной нагрузкой используют

тракторы и борются за высо-

кое качество выполняемых ра-

бот. Тракторист Александр Пет-
ров на тракторе «ДТ-54»
вспахивает по 9—10 гектаров

за смену. По полторы нормы

в смену дает тракторист Ми-
хаил Папушин. Тов. Саар на

тракторе «ХТЗ» ежедневно за-

севает по 12 гектаров -зерно-

вых, а всего у него йосеяно
уже около 70 гектаров. Кроме
того, он работает и на вспаш-

ке.

Неплохо организовал работу
агрегата тракторист первого

отделения Константин Миро-
нов. Он на тракторе «ДТ-54»
работает один и довел выра-

ботку до 9 гектаров. Всего за

это время вспахал 60 гекта-

ров. К. АЛЕКСАНДРОВА.

Во имя дальнейшего укрепления

экономического могущества Родины

Интересный вечер молодежи
дежи: работник артели «Слан-
цевский мебельщик» десяти-

классник Михаил Кулешов, вос-

питанник горнопромышленной
школы пятиклассник Павел Мая-
ковский, слесарь шахты им. С. М.
Кирова, восьмиклассник Виктор
Мазаев и другие.

После выступлений секретарь

РК ВЛКСМ т. Лакеев вручил

группе учащихся школы рабо-
чей молодежи Похвальные листы.

В заключение участники ве-

чера просмотрели спортивные

киножурналы и потанцевали.

Д0М У молодому рабочему
| ее образование» — так

вдван вечер молодежи,

’ и0ся на днях в клубе
• вечер был организо-

«комом комсомола и кол-

, Работников средней
рабочей молодежи № 1.

іабоХѵ <<Каждому Т°~
ь ем У — среднее обра-
ти» Перед собравшимися
оіт,ДИректо Р ШК0ЛЫ рабо-
:;оде*и № 1 0. Л вн-

еся вступили также
олы рабочей моло-

Москва. Подписка на Государственный заем развития народно-

го хозяйства СССР (выпуск 1956 года) в пригородном совхозе „Крас-
ный луч“.

На снимке: подписка на зарм в бригаде закрытого грунта. Под-
писывается одна из лучших работниц Н. Сазонова, выполняющая

норму в среднем на 160—170 процентов.

Фото М. Харлампиева. Фотохроника ТАСС

Дружно подписались на заем
День выдался солнечный и писке на Государственный заем,

теплый. В сельхозартели «Вос-
ход» колхозники полеводческой
бригады М. Пименова труди-

лись на посадке картофеля.
Животноводы занимались полез-

ным и нужным делом на фер-
мах. Все они с радостью узна-

ли о выпуске нового Государ-
ственного займа.

Тут же, на поле, во время

обеденного перерыва началась

подписка на новый заем.
— Хорошо поработали — не

отстанем от других и в под-

— так единодушно заявили тру-

женики колхозного села.

А трудятся они хорошо. При-
шли на поле после ночного

дежурства престарелые колхоз-

ницы Е. Лучина, А. Максимо-
ва, Т. Федорова и А. Васильева.

Высоких показателей в своей
работе добиваются и животно-

воды второй бригады В. Жули-
на и М. Кичатова.

Полеводы и животноводы

дружно подписались на заем.

С. ПРОНИН.

Крепче государство —

лучше наша жизнь
Сообщение о выпуске займа

быстро стало известно всем

работникам центральных элек-

тромеханических мастерских

треста «Ленинградсланец».
Сразу же собрались на митинг.

Литейщик Бландин в своем

выступлении сказал:

— Горячо поддерживаю по-

становление правительства о

выпуске нового займа и вношу

свой вклад в общее дело ук-

репления могущества родной
Отчизны. Пусть будет еще бо-
гаче наша Родина!

За несколько часов здесь

большинство рабочих оформило
свою подписку.

За процветание

нашей Отчизны
Мы, советские люди, пре-

красно знаем, куда идут в на-

шей стране займы. Я от всей
души приветствую постановле-

ние. правительства и считаю

своим долгом быть подписчи-

ком нового займа.
Подпиской на новый заем

мы поможем своему государ-

ству неустанно крепить оборо-
носпособность любимого Оте-
чества, строить новые заводы,

фабрики, школы, больницы,
библиотеки, дома отдыха.

Н. ГУСАРОВ,
бутолом строительного уп-

равления № 2 треста „Ленин-
градсланец".
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ЛЮБИТЬ И БЕРЕЧЬ СВОИ ГОРОД!
* .  Ѵипагым гной поселпь

Сохранить зеленое кольцо
вокруг города

Еще в 1952 году определена
территория зеленого кольца
вокруг города Сланцы в радиу-
се 5-ти километров. Рубка леса
в зеленом кольце категорически
запрещается.

В зеленое кольцо входит ряд
отчуждений газосланцевому за-

возу, тресту «Ленииградсланец»
и другим организациям. На
основании актов передачи эти
организации обязаны строго
охранять лее. Задача, кажется,
вполне ясна для руководителей.

Но на деле получается совсем
другое. Если до 1955 года жи-
лищно-коммунальные отделы
завода и треста все же вели
некоторую охрану зеленых на-
саждений, то в настоящее вре-
мя эта охрана отсутствует. Лес
хищнически вырубается раз-
личными лицами. Особенно
имеет место массовое истребле-
ние зеленых насаждений в
районах Кушельского моста,
3-го поселка и на других уча-
стках.

Много гибнет взрослых де-
ревьев в районе золопруда. Уже.
в этом году здесь засушены
деревья на площади 15 гекта-
ров. Имеющаяся дамба золо-
пруяа не является теперь пре-
пятствием для проникновения
фенольных веществ и других
химикатов, которые истребляют
лес. Жидкость из золопруда
льется сейчас сверх дамбы. Ру-
ководство завода, его директор
т. Хохлов обещали принять ме-
ры к прекращению проникно-
вения фенольных веществ в на-
саждения. Но обещание оста-

лось обещанием. Продолжают
гибнуть целые гектары хоро-
шего леса.

Необходимо отметить, что и
Сланисвскос лесничество, ру-
ководимое т. Махортовым, тоже
ослабило контроль за сохране-
нием насаждений в зеленом
кольце.

Не менее ответственными за
сохранение зеленого кольца яв-
ляются городской Совет, его
исполком, отделы. А вот отдел
городского коммунального хо-
зяйства сам становится на по-
зицию лесонарушителя. Напри-
мер, около шоссе Сланцы— Руд-
ничная продолжается свалка
мусора. Мусором заваливаются
молодые деревья. Они ломают-
ся автомашинами. В то же вре-
мя места для свалок определе-
ны. Но работники горкомхоза
не удосужились подготовить к
ним подъездные пути. И по этой
причине продолжается свалка
мусора и нечистот в различных
местах, в лесу.

Необходимо немедленно изме-
нить отношение к насаждениям,
организовать охрану зеленого
кольца. Надо умно, по-хозяй-
ски подходить к вырубке леса
на площадях, отводимых под
строительство производственных

объектов. В то же время руко-
водителям Сланцевского райто-
иа следует широко развернуть
продажу жердей и кольев для
личных нужд населения.

м. копыльцов,

директор Сланцевского

райлесхоіа,

Выращивают цветочную рассаду
В этом году коллектив жи-

л ищио-комм у нал ьного отдела
газосланцевого завода выращи-
вает цветочную рассаду. Ею
заняты парники на 34 рамы.
Цветочная рассада в скором
времени будет пересажена в
клумбы скверов.

В эти дни группа работников

ЖКО занимается благоустрой-

ством скверов. Особенно хоро-

шо трудятся разнорабочие 3. И.

Жакина и Г. И. Долгова.

Н. МИХАЙЛОВА.

Неприглядный вид
В поселке большие Лучки

самым красивым является
больничный городок. После то-
го, как в нем была сдана в
эксплуатацию новая поликли-
ника, для медицинского п об-
служивающего персонала соз-
даны хорошие условия для
работы.

К сожалению, руководители
строительного управления № 2
треста «Газсланцестрой» не-
редко забывают об удобствах.
Так именно случилось и с но-
вой поликлиникой. После сда-
чи ее в эксплуатацию прошло

много времени, а территория
вокруг ее до сих пор не бла-
гоустроена. У главного входа

в помещение проложены ас-
фальтовые дорожки, но но бо-
кам их вместо цветочных клумб
и зеленых насаждений валя-

ются обломки шифера и кир-

пича. Часть участка подзем-

ной канализации до сих пор

не зарыта землей.
Когда же будут закончены

строительные работы возле по-

ликлиники в поселке Большие
Лучки?

к. ИВАНСВ.

ш щ

ірі

Начальник строительного управле-
ния № 2 треста „Газсланцестрой*
Филиппов: — Где-то здесь должна

быть яма...

Каждому шахтеру
— свой сад

Проходя но поселку шахты
V» 1 видишь в палисадниках
'мужчин и женщин, которые
лопатами роют ямки, высажи-
вают молодые деревца. Это гор-
няки и их жены озеленяют
поселок.

Многие шахтеры имеют свои
сады. Они любовно ухаживают
за десятками уже плодоносящих
яблонь, вишен, кустов сморо-
дины, малины.

Хорошие урожаи яблок и
ягод собирают каждым летом и
осенью кузнецы тт. Елагин и
Хаметов, проживающие но Лес-
ной улице. По улице Комсо-
мольской живут садоводы - лю-
бители И. Гаврилов и В. 1 са-
чев.

Иван Андреевич Гаврилов
проработал на шахте более
двадцати лет. Здесь его знают
не только как хорошего навало-
отбойщика, по и как страстно-
го садовода. Вместе с женой
Натальей Потаповной т. Гаври-
лов старательно обрабатывает
почву и ухаживает за сажен-
цами. В их гаду сотни кустов
клубники, смородины, крыжов-
ника, молодые яблони, вишни,
груши. Каждый клочок земли
разумно использован.

Недаром в минувшем году они
собрали много клубники, смо-

родины,
И. АНДРЕЕВА.

Начало ' , делу
положено

Вот что рассказал в беседе
с нашим корреспондентом на-
чальник шахты № 1 А. А. Кал-
пин:

— Нынешней весной в шахт-

ном поселке и на территории

предприятия работы по озеле-
нению и благоустройству идут

значительно организованнее,

чем в прошлом году. Состоя-
лось уже несколько воскрес-

ников, в которых приняли уча-

стие сотни шахтеров.

Благоустроена территория

предприятия. Через канавы

проложены мостики, расставле-

ны вазы для цветов. В бли-
жайшие дни будет пущен фоп-
тан. Кругом посеем клевер,

тимофеевку. Вдоль дорожек

уже сделаны газоны, разбиты
клумбы. На днях начнется по-

садка однолетних цветов. Все-
го на территории шахты будет
высажено 10 тысяч цветов и

5 тысяч деревьев.

Ценную инициативу прояви-

ли рабочие механического це-

ха. Они в свободное от работы
время сделали из старых труб
красивые узорчатые решетки,

посадили около своего цеха

кусты смородины, разбили
клумбы.

Но сделано только начало.

Большие работы предстоит вы-

полнить по ремонту дороги

идущей на поселок Большие
лучки. Участок дороги от ком-

бината шахты до железнодо-

рожного переезда должен быть

заасфальтирован. Многое надо

сделать в самом шахтерском

итжипй И0М01ІІЫ0 ГОРНЯКОВ,
проживающих здесь, поселок

будет хорошо благоустроен.

Украсим свои поселок
Когда я вернулся домой по)' л ~

Великой ите- ириво$ѵ

другие работы. Во многом ,

помогает книга «В

еле окончания
чсственной войны, на месте
нынешнего поселка шахты Л° 1
стояло всего лишь несколько
домиков. Сразу же здесь раз-
вернулось большое строитель-
ство. Вскоре я получил квар-
тиру и решил разбить около
дома сад. Много труда приш-
лось приложить.

Сейчас мой сад не узнать.
В нем уже около четырех де-
сятков различных сортов
яблонь. Здесь и «розовый кан-
виль», и «белый налив», и
«черное дерево», и много дру-
гих сортов. Кроме яблонь, ра-
стут сливы, кусты черной и
красной смородины, много
клубники. В этом году сад по-
полнился еще одним сортом
ягод. Я посадил 100 кустов
белой клубники. Все они хо-
рошо прижились. _____

года
доводу».

Вот уже четыре
мой плодоносит.

Ухаживать за деревцами *

стами мне помогают дещ к

и Света, а также жеиа 4 Й

пина.

В нашем поселке есть

такие дома, около котоі-'
очень мало зелени, а

почему-то не занимаются
доводством. А ведь как Оц

бы красиво, если бы or'
каждого дома шумел сад"
шахтер, придя с работы,
бы неплохо отдохнуть в’ц,
деревьев.

Превратим же родной
лок в цветущий сад!

В. УСДЧЦ,
горняк шахты №

Жители города должны

принять участие в благоустройст
Вот что сообщает агроном но в сквере по берегу ре

жилищно-коммунального отде-
ла треста «Ленииградсланец»
т. Хаткевич:

— В нашем городе в на-
стоящее время ведутся боль-
шие работы по озеленению. За
короткий период в скверах го-
рода Сланцы и в поселке Боль-
шие Лучки разбиты 13 новых
клумб, в которые высаживают-
ся различные сорта цветов,

выращенных в теплицах и пар-

никах. В сквере, где установ-

лен памятник «Слава», в бли-
жайшее время вдоль дорожек

будут посажены кусты желтой
акации, а кругом памятника—

цветы.

500 деревьев будет посаже-

но

ІІлюссы.
На газонах по улице Ленд

будет высеяно 50 сортов ц

личных цветов.

Намечено также разбиты
большие клумбы в жилых кві

талах. Здесь активное участ

должны принять трудящисо

домохозяйки, дети.

Много и старательно

дятся работники ЖКО Н.І
роход и В. Бодулпна. Они
растили хорошую рассаду ді

тов в теплице.

Работы много. Только
ми силами жилищно-кои
нальный отдел не сможет
сделать. В этом нужна покои
всей общественности.

С блокнотом по
Давно настало время для

проведения работ по благо-
устройству нашего города. Но
пока что с этим дело обстоит
не совсем благополучно.

Улица Сталина поселка Боль-
шие Лучки. Если вы зайдете
во двор дома № 9, то увидите

кучи мусора и различного хла-

ма. Владельцем всего этого

«богатства» является прожи-

вающий здесь Капустин. Когда
его спросили, почему он не

убирает мусор, Капустин от-

ветпл:

— Здесь у меня огород. И
все это мне пригодится.

Такую же неприглядную
картину мы увидели во дворах

домов № 19, № 13, № 21,
Л® 23 и других, расположен-

ных на этой же улице, а так-

же во дворе клуба «Шахтер»
и других зданий.

Общежитие № 5. Внутри по-

мещения чистота и порядок,

а около здания— мусор, газо-

ны затоптаны. И никто не за-

нимается наведением порядка.

Неприглядный вид около сто-

ловой № 3. Во дворе ее пу-

стует помещение, в котором

когда-то был свинарник. И вот

от этого помещения неприят-

ный запах разносится по всей

улице. Однако это не беспо-
коит директора столовой т. Со-
мова. Тут же, во дворе, устрое-
на свалка.

ілица Дзержинского, Всюду

городу
во дворах мусор. Управдома
Александрова и
объясняют это тем, что л
лищно-коммунальный отдел
предоставляет транспорт

Во дворе дежурного мага
на № 21 (заведующая т :
рисенкова) стоит ветхое,!
спвшебся строение. Оказый*
ся, в нем хранятся бочки,
ки, картонные коробки,
это портит внешний вид, но о
сти строение никто не 1*
дается.

Все эти факты -

ствуют о том, ЧТО СО СТОрт
исполкома городского бои
нет требовательности к
и организациям, которые
званы поддерживать чиі
и порядок в нашем город
поселках. Не понятно, во
он мирится с бездеятельн» 1;

жилищи 0 jруководителей
мунального отдела треста ,
нинградсланец» (начади
т. Челпанов).

Незавидную позицию *
мают и работники санэоид \
ции, районного отдела
ции. Они смирились с Ф .

ми постоянного нарушеІ ’ .,

нитарных норм и ЭІо

поселках и городе. Все \
привело к тому, что ^

улицы и- дворы до сих
хламлены. Дальше
этим нельзя.

И. ПЕРІ
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к я добиваюсь высокой выработки на тракторе
, е более 10 лет я работаю
..„истом на машине «Уни-
[/> За это время привык
? актору, хорошо изучил

дктпкя» показала, что на
машине можно ежегодно

лнять большой объем
горных работ. Кроме того,
едился, что если за ма-
,g заботливо ухаживать,

оЖ но не проводить еже-
их капитальных ремонтов

[ Самым экономить зна-
іьные средства. Благода-
гону снижается себестои-
ь обработки гектара мяг-

иахоты, а также продук-
получаемой МТС от кол-

і в качестве натуроплаты,
последние три года рабо-

а тракторе я сделал толь-

іин капитальный ремонт,
іто все технические ухо-
роязводпл в точно ука-

ие сроки. Это давало мне
щность постоянно дер-

машину в образцовом со-
ши и ежегодно перевы-
ать плановые задания. В
лом году, например, я
і в два раза перевыпол-
илан тракторных работ в

юде на мягкую пахоту,
спорядок дня у меня сле-
(ий. Работаю я без по-
іика. Трудовой день на-
ется в 4 часа утра и за-
дается с наступлением

зты. Иначе говоря, он со-
іяет 18 часов, из которых
аботу в борозде приходит-
і часов; 4 часа уходит
итание, отдых и техуход

рактором.

За эти годы у меня выра-

боталось правило: по оконча-

нии работы сначала сделать

осмотр трактора и произвести

необходимый ремонт, чтобы
утром не тратить время на

подготовку машины к работе.
Во время пахоты я слежу за

работой двигателя трактора и

прицепного инвентаря. Не-
сколько раз в течение дня про-

извожу смазку и крепление
ослабевших болтов и гаек. Это
помогает мне своевременно
предотвращать различные ава-

рии, которые могут привести

к большим простоям.
Серьезное внимание я так-

же уделяю уходу за прицеп-

ным инвентарем. Ведь если

плуг неисправен, на отвале

его не довинчены болты, то на

выступающие головки будет,
приставать земля. Во время

вспашки это создает лишнее

тяговое усилие, перегружает-
ся мотор. Иногда уплуганеж-

ду лемехом и отвалом обра-
зуется значительный зазор,

куда налипается земля. В ре-

зультате мотор также произво-

дит лишнюю работу.
Случается, что у сеялки

неточно отрегулирована цеп-
ная передача, из-за чего

рвутся цепи, трактор прихо-

дится останавливать. Все это

сказывается на выработке.
Механизаторы несут ответ-

ственность за получение вы-

сокого урожая всех сельско-
хозяйственных культур в об-
служиваемых нами колхозах.

Поэтому мы должны следить,

чтобы земля была надлежа-

щим образом удобрена, семе-
на были высококачественные
и с наивысшими посевными

кондициями, соблюдались нор-
мы высева, правильно заделы-

вались семена.
Тракторная бригада должна

работать в полном контакте с
полеводческой бригадой колхо-
за, .агрономом и правлением
артели.

В прошлом году я вырабо-
тал на тракторе «Универсал»
660 трудодней. На них полу-
чил 1,593 килограмма хлебай
8.019 рублей. Кроме того, за
зимний ремонт тракторов ме-
ня премировали деньгами и

часами «Молния».
К нынешней посевной кам-

пании мой трактор первый раз
прошел капитальный ремонт.
Отремонтирован он хорошо и
снабжен гидроподъемником.

Прицепной сельскохозяй-
ственный инвентарь — 2-кор-
пусный плуг, культиватор
«КОН-2,8» и сеялка «СОН-2,8»
—находится в полном поряд-

ке.

Тракторная бригада, в ко-

торой я работаю, обслуживает
колхоз им. Маленкова. Мы
первыми в районе приступили

к подкормке клеверов и ози-
мых и закончили эту работу
за неделю. Теперь ведем па-

хоту.

Нынче я взялся обработать
30 гектаров земли в переводе
на мягкую пахоту. Это зада-

ние будет выполнено с честью.

С. ГАВРИЛОВ,
тракторист Лужской МТС.

-ІІІІІПІІІП-

Инициатива —

одно из условий успеха
, месяц как Е. Андре-

іришла к руководству Руд-
сим сельским клубом. Срок
іыиой, но и за это время

сумела многое сделать.

Андреева создала совет

і, в который вошли учи-

члены правления артели

и Калинина, культпро-

іаботники, коммунисты

оза.

югие члены клубного со-

активно включились в ра-

• Ветеран колхоза заве-

Чий свиноводческой фер-
Василий Александрович

в возглавил работу по ре-

У клуба. Киномеханик
гошр Иванов руководит

чатно-шашечным кружком,
^ьные члены совета яв-

ся ответственными за ор-

удию художественной са-

! ятельности.
1 одном из заседаний со-

оыл обсужден вопрос о

е клуба в дни весеннего

' и о выпуске стенной га-

■ Iвдовь избранной редкол-

и Уже выпущено четыре

“тіп В К0Т0 Р ЫХ помещены
“Риалы многих колхозни-

СПе Чиалистов сельского
’ва. в номере, вышед-

вді вно ’ выступил со
изо» зоотехни к колхоза

в которой он расска-

окпп работы живот-
ех в стойловый период,

Тйгли хах > которых они
в соревновании заЫщ еиие

та.." продуктивности
правления

артели т. Себейкин в своей
корреспонденции рассказал об
электрификации и телефониза-
ции колхоза, о благоустрой-
стве деревень, входящих в
колхоз. Были помещены и дру-

гие материалы колхозников.

Совет клуба с помощью сель-
ского Совета и правления ар-
тели добивается, чтобы члены
местного лекторского объеди-
нения чаще выступали с до-
кладами и лекциями перед

колхозниками. Библиотекарь
Н. Звонцова подобрала и до-
ставила в полеводческие брига-
ды справочную литературу— о
протравливании семян, уста-

новке сеялок на норму высе-
ва, о посадке овощей в откры-
том и закрытом грунте, о по-
садке картофеля и севе куку-
рузы.

То, что сделано Рудненским
клубом, — это только начало

большой и сложной работы.
Здесь есть еще очень много

недостатков. Но и тот неболь-
шой опыт, о котором расска-

зано выше, заслуживает вни-

мания других культпросветра-

ботников района. Они должны

проявлять инициативу, бороть-
ся за то, чтобы каждый сель-

ский клуб стал любимым ме-

стом отдыха колхозников, всех

трудящихся, проживающих на

территории колхоза или сель-

ского Совета.
С. БУДАРИНА,

инспектор отдела культуры
исполкома райсовета.

На целинных землях

Карагандинская область.
Вступая в социалистическое
соревнование за досрочное вы-

полнение заданий шестой пя-

тилетки, механизаторы целин-

ного зерносовхоза „Темиртау-
ский“ взяли обязательство вы-

растить стопудовый урожай
зерновых с гектара на освоен-

ной целине площадью в 21 ты-
сячу гектаров.

За восемь рабочих дней на

высоком агротехническом уров-

не провела сев тракторная

бригада № 3. Ей вручен пере-

ходящий вымпел совхоза.

На снимке: бригадир третьей
бригады В. Демянченко (спра-
ва) получает переходящий вым-

пел.

Передовини шахты

За успехи, достигнутые в

первом квартале этого года и в
предмайском социалистическом
соревновании, имена 28 горня-
ков шахты № 2 занесены на
Доску почета. Фамилии навало-
отбойщика В. Крутилова, пере-
носчика К. Ильина занесены в
Книгу почета шахты.

редакции*

О шоферах автобусов
и порядке на остановках

Было это 14 мая на авто-

бусной остановке у клуба «Шах-
тер». Мне нужно было уехать

с маленьким ребенком. Но, что-

бы попасть в автобус, пришлось

испытать немало неприятностей.

Автобус, который вышел в

7 часов 33 минуты с кольца, не

остановился на площади у клу-

ба «Шахтер», т. к. все детские

места в машине были заняты

взрослыми. Хуже того, следую-

щий автобус (№ 2304), отпра-

вившийся с кольца в 7 часов

44 минуты, остановился на пло-

щади, но водитель его не от-

крыл передние двери. Войти же

в задние двери я не смогла,

т. к. народу было очень много.

Когда я постучала и попросила

открыть переднюю дверь, шо-
фер грубо ответил: «Не будешь
стоять где не положено!»

Пора призвать к порядку
шоферов, которые нарушают
самые элементарные правила

обслуживания пассажиров.

Хочется сказать о посадках

в автобус. Мне кажется, что
такого беспорядка, как в нашем
городе, не встретишь: постоян-

но давка, толкучка и грубости.
А получается так потому, что
граждан, нарушающих правила

пользования автобусами, никто
не привлекает к ответственно-
сти. Пора взяться за это дело
работникам районного отдела

милиции.

Т. ИЛЬИНА.
Поселок Большие Лучки.

Мы уверенно смотрим в будущее
величайшей радостью я щищать Родину. Он погиб вС величайшей радостью

восприняла проект Закона о

государственных пенсиях. От
всего сердца благодарю Пар-
тию и Правительство за забо-
ту о нас, престарелых людях.

Мне сейчас 65 лет. До Ве-
ликой Отечественной войны
работала на швейной фабрике
в городе Кронштадте. Н вот

началась война. Сын ушел за-

боях с фашистами. Я осталась
одна, работала на фабрике.

Сейчас живу в Сланцах. Моя
пенсия значительно увеличи-
вается. Вот она, наша совет-
ская действительность, где
все делается для простого че-

ловека.
М. МОЛЧАНОВА.  

Поселок Рудничный.

Чем заняться в часы отдыха?
Мы работаем в Черновском

Лесопункте. У нас много моло-

дежи, а заняться после рабоче-
го дня нечем, кроме посеще-

ний кино и танцев. Кружки ху-

дожественной самодеятельности,
первичная организация ДОСААФ
здесь не созданы. Лекций о

международном положении, ко-

неторыми все интересуются

бывает.
Пришел летний спортивный

сезон. Но чем же будем зани-
маться мы? На этот вопрос мо-
лодые рабочие ждут ответ от
руководителей Черновского ле-

сопункта,

В. ИЛЬВЕС.

По следам наших выступлений.

«Больше прав горному мастеру:
Под таким заголовком в нашей

газете за 20 апреля было опубли-
ковано письмо, в котором говори-

лось об ущемлении прав горного

мастера на шахте № 2.
Начальник шахты № 2 т. Сади-

ков сообщил в редакцию, что

письмо обсуждено на совещании
работников горного надзора. Сде-
ланы разъяснения мастерам о их
правах и обязанностях. Вопрос о
премиальном фонде горного ма-
стера разрешается в тресте

„Ленинградсланец".
ІІІІІІ 

Читатели о книгах

„Плечом
Недавно библиотека горно-

промышленной школы приобре-
ла интересную книгу П. Г. Мо-
скатова «Плечом к плечу». В
начале ее автор кратко знако-
мит с историей рабочего дви-

жения России, которое развер-

нулось во второй половине XIX
века. Затем в книге рассказы-
вается о борьбе рабочих за свои
права, о том, как они объеди-
няются, как борьба вырабаты-
вает стойкость и мужество, раз-

вивает стремление к коллекти-
визму, товарищеской поддерж-

ке.
Автор использовал огромный

фактический материал, который
взят из документов, а также из
многочисленных бесед с рабо-
чими.

Большая часть книги посвя-

щена истории профессионально-
технического образования, исто-

рии трудовых резервов. Нема-
ло дано картин того, как вос-
питанники трудовых резервов

учились в школах, как они

после окончания их совершали

іі
к плечу
трудовые подвиги на фабриках
и заводах, как во время Вели-
кой Отечественной войны герой-
ски сражались за Родину, а

после войны восстанавливали

наше народное хозяйство.
Книга написана живо и увле-

кательно. История в ней тесно

переплетается с самыми живо-

трепещущими вопросами совре-

менности. Ко всему этому надо

добавить, что книга хорошо

иллюстрирована. Автор стре-

мится глубоко и ярко показать
образ рабочего как могучего

создателя материальных благ,
подчеркивает свою любовь и

уважение к революционным и

трудовым традициям рабочего
класса и Коммунистической
партии нашей страны.

Эту книгу особенно полезно

прочесть молодым рабочим,
учащимся горнопромышленной
школы и строительной школы

№ 30.
М. никвитон,

библиотекарь горнопро-

мышленной школы.
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Международный обзор
ЗА УКРЕПЛЕНИЕ

ФРАНКО-СОВЕТСКОЙ ДРУЖБЫ
В нинешиих условиях, когда

в результате последователь-
ной миролюбивой политики
СССР международный горизонт
постепенно очищается от туч
«холодной войны», возможно-
сти для мирного сосущество-
вания и дружественного сотруд-
ничества между государства-
ми все больше возрастают.
Важное значение при этом
имеют личные контакты госу-
дарственных деятелей. Они
помогают установлению взаим
ного доверия между странами
и позволяют лучше выяснить
по каким вопросам их точки
зрения сближаются, а по ка-
ким расходятся. Учитывая важ-
ность личных контактов между
государственными деятелями
Запада и Востока, мировая
общественность уделяет боль-
шое внимание поездке в Со-
ветский Союз Премьер-Мини-
стра Франции Ги Молле и Ми-
нистра Иностранных Дел Кри-
стиана ІІипо.

Интерес к поездке француз-
ских руководителей в СССР
повсюду исключительно велик.
II это вполне естественно.
Франко-советские отношения
являются одним из важнейших
факторов обеспечения мира в
Европе и во всем мире. Не-
смотря на различие обществен-
но-политических систем и ос-
новных принципов политики
СССР и Франции, их интересы
но многом совпадают. Это ка-
сается прежде всего горячего
стремления французского и

советского народов к мирной
жизни.

За последнее время полу-
чают все большее развитие
франко-советские экономиче-
ские и культурные связи. Про-
токол о взаимных поставках
между Францией и СССР, под-
писанный в марте 1 950 г.,
предусматривает значитель-

ное расширение связей между
ними; в ' этом году общий
объем товарооборота между

СССР и Францией составит
35 миллиардов франков. Боль-
шое значение для франко-со-
ветских отношений имела по-
ездка в СССР делегации со-

циалистической партии Фран-
ции, находящейся сейчас
руководства страной, а также

иосещсние Советского Союза
делегацией Национального со-

брания. В нашей стране побы-
вали и многие другие пред-

ставители французской обще-
ственности. Советские зрители

тепло встречают выступления
французских артистов и фран-

цузские кинофильмы. Радуш
ный прием оказывает наша
страна и туристам из Франции.

Со своей стороны француз-
ский народ гостеприимно при-
нимает советских людей. Во
Франции с успехом выступали
ансамбль песни и пляски на-
родов СССР под руководством
И. Моисеева, Московский цирк,
видные представители совет-
ской музыкальной жизни
Францию посетили также ряд
делегаций советских специа-
листов в различных областях
народного хозяйства, а также
группа советских журналистов.

В настоящее время во Фран-
ции более широкий размах
приобретает народное движе-
ние за изменение курса внеш-
ней политики страны в сторо-
ну большей самостоятельности

и содействия разрядке между-
народной напряженности, за
укрепление дружественных
связей с СССР. Жизненную
необходимость франко-совет-
ского сотрудничества признают
и многие буржуазные круги
страны. Конечно, во Франции
есть еще люди, главным обра-
зом из числа военных про-
мышленников, которые не хо-
тят покончить с политикой
«с позиции силы». Но подав-
ляющее большинство францу-
зов разделяет слова, высказан-
ные недавно бившим прези-
дентом Франции Венсаном Орио-
лем о том, что политика до-
верия экономического и куль-
турного сотрудничества Фран-
ции с СССР не только жела-
тельна, но и возможна.

Советский народ, привет-
ствуя приезд государственных
деятелей Франции, готов все-
мерно содействовать укрепле-
нию франко-советской дружбы.

ПО ПУТИ РЕМИЛИТАРИЗАЦИИ
Недавно западногерманский

бундестаг (нижняя палата
парламента) принял в первом

чтении внесенный правитель-
ством законопроект о введе-
нии в Западной Германии все-
общей воинской повинности.
Этот законопроект по требо-
ванию канцлера Аденауэра об-
суждался вне всякой очереди.

Чем же вызвана такая по-
спешность боннских правящих
кругов? На этот вопрос по су-
ществу ответил сам военный
министр Западной Германии
Бланк, выступавший в бунде-
стаге с обоснованием законо-
проекта. Он указал, что па-

рижские соглашения о вклю-
чении Западной Германии в

Северо-атлантический блок
разрешают ей иметь полумил-

Фото В. Егорова.
Франция. На одной из улиц Парижа.

Фотохроника ТАСС

л ионную армию, Бланкшшил,
что такая армия
«самый низкий предел В03М °®'
ного». Он подчеркнул, что
сверх полумиллионной армии
Бонн хотел бы иметь «возмож-
но большее число полностью
и всесторонне обученных резер-
вистов», которые дополнили
бы регулярные части.

До сих пор создаиие запад-
ногерманской армии происхо-
дило путем вербовки «добро-
вольцев». Однако при наличии
в Западной Германии широко-
го народного движения против
ремилитаризации такой путь
явно не устраивает боннские
правящие круги. Они убеди-
лись, что не смогут привлечь
500 тысяч добровольцев в ре-
гулярные войска и одновре-
менно обеспечить «возможно
большее число» обученных ре-
зервов. Между тем военно-
штабные центры Северо-атлан-
тического блока настойчиво

ребуют быстрейшего формиро-
вания заиадногерманских ди-

визий.
Вот почему правящие круги

Западной Германии с такой
поспешностью хотят протащить
законопроект о всеобщей воин-
ской повинности. Бланк по-
яснил, что, согласно законо-
проекту, призыв в армию бу-
дет производиться четыре раза
в году, причем формирование
вооруженных сил должно быть
закончено в течение полутора
лет. Из высказываний Бланка
следует также, что западно-
германская армия будет обу-
чаться в соответствии с тре-
бованиями атомной войны.

Всеобщую воинскую повин-
ность в Бонне рассматривают

как важнейший шаг в деле
усиления вооружения Западной
Германии. Не имея никаких

доводов, чтобы оправдать пе-

ред общественностью страны
эти военные меры, западно-

германское правительство при-

бегло к уже набившим оско-
мину утверждениям о том,

как будто Западной Германии
«угрожает» Советский Союз.
Внося в бундестаг законопро-

ект о всеобщей воинской по-

винности, правительство Аде-
науэра представило так назы

ваемый меморандум, озаглав-

ленный: «Почему нам нужна

воинская повинность?» Содер-
жащиеся в этом меморандуме

лживые заявления «о совет-

ской угрозе» являются злост

ной клеветой на миролюбивую
внешнюю политику СССР и

имеют целью замаскировать

истинные планы западногер

майской военщины.

Многие газеты Западной
I ермании, в том числе бур-
жуазные, пишут, что в обста-
новке развязки международ-

ной напряженности такие дей-
1 твия боннских властей проти-

воречат интересам немецкого
народа.

Социал-демократическая пар-
тия юлосовала в бундестаге
против законопроекта, под-

черкнув что введение общей
воинской повинности лишь

L?J Р вск °л Германии и
обострит обстановку в Европе

эйчавк,*™:
Общее,

СОВЕЛ Ы елгцил лис гл

Расширим посевы гречихи

В Сланцевском районе издав-
на высевали гречиху и получа-
ли хорошие урожаи ее. Однако
после Великой Отечественной
войны посевы гречихи на полях
колхозов района еще не заняли
своего прежнего места. Колхоз
«Шахтер» в 1955 году впервые
гречихой засеял 0,4 гектара и
получил хороший урожай. Он
расширит посевы гречихи в
1956 году до 3 гектаров. На
посевы гречихи было вывезено
11 пчелосемей, которые обеспе-
чили себя запасом корма на
всю зиму и вышли из зимовки
•без подкормки, в то время как
в прошлые годы приходилось
прибегать к подкормке пчел

сахаром.
Гречиха является ценной про-

довольственной культурой. Она
содержит сахар, жиры, белки,
крахмал и витамины, богата
железом и другими минераль-
ными солями. Гречиха—хоро-
ший медонос: каждый гектар
посева обеспечивает получение
60—100 килограммов меда. Гре-
чиха затеняет почву и хорошо
подавляет сорняки. Она может
быть хорошим предшественни-

ком под другие культуры. По-
сев гречихи лучше всего раз-
мещать в севообороте после
удобренных зерновых культур,
картофеля, бобовых и пропаш-
ных. Высокие урожаи гречихи
дает посев по обороту пласта
многолетних трав.

После уборки зерновых куль-

тур под посев гречихи необходимо
провести лущение стерни на глу-
бину 8—10 сантиметров, а че-
рез две— три недели произво-

дят вспашку на зябь плугом с
предплужником. Весной зябь бо-
ронят в один— два следа, про-

водят одну— две культивации с
последующим боронованием. На
сильно истощенных почвах под
гречиху рекомендуется внести

органо - фосфорно - известковую
смесь в количестве 2—3 тонны

на гектар, калийных удобрений
0,7 — 0,8 центнера на гек-

тар. Из азотных удобрений ,

комен дуется аммиачная cejf
ра — 0,7—1 центнер на гею,!
или ' сульфат -аммоний — {
центнера на гектар.

Семена гречихи перед n0f .

вом должны быть тщатели
очищены и подвергнуты Ь,“
душно-тепловому обогреву. CgJ
гречиху лучше тогда, когда щ

пература почвы на глуби»,

8—10 сантиметров достигай
10—12 градусов тепла. Лу Ящ^
сроком посева является 3-д
июня. Способ посева— рядов,

(междурядье 15 сантиметров!
или широкорядный (междурядь,
30 сантиметров). Направлен^
рядков с севера на юг, норма

высева соответственно 75 и р,

килограммов на гектар. Глуби-
на заделки семян от 4 до 5 сан-

тиметров.

Сразу после посева почву не-

обходимо прикатать кольчатщ
или ребристым катком. Во влаж-

ные годы на тяжелых и б«.
структурных почвах прикати-
вание производить не следует.

Для лучшего опыления гре-

чихи необходимо в период две-

тения вывезти в поле на каж-

дый гектар 2—3 семьи пчел.

Заметную прибавку гречихи мож-

но получить от искусственного
доопылепия цветков гречихи.

Для этого на шнур длиною 1 5—20
метров подвешивают мешковин;

и дважды проходят вдоль уча-

стка. При этом пыльца с одни

цветков переносится на другие

цветки. Дооныливание начинай

не позднее 6—7 дней после
чала цветения и повторяют его

2—3 дня в 7—8 часов утра,

когда открыты цветки.
Уборку урожая гречихи про-

изводят при побурении 2/3 се-
мян. Убирают гречиху комбай-
ном. Семена гречихи просуши-
вают тонким слоем, чтобы луч-
ше обеспечить к ним доступ
воздуха.

А. ЗОТОВА,
преподаватель института
прикладной зоологии и
фитопатологии.

Из зала су д а

Пьянка привела к хищениям

Работая бригадиром в са-

пожной мастерской Сданцев-
ской бытмногопромартели, Иван
Якушев получал деньги от за-

казчиков. Начиная с декабря
прошлого года и по январь

нынешнего года, он система-

тически присваивал денежные

средства и расходовал их для

пьянки, чем причинил ущерб

предприятию в сумме 2.
рублей.

Народный суд первого У 41 '
стка Сланцевского района пр*
говорил И. Якушева к о-11
годам отбывания в псправі-
тельно-трудовом лагере, при-
говор Народного суда утвер-
ден Ленинградским области»
судом.

Зам. редактора Н. ТЕРЕШКОВ

ОБЪЯВЛЕНИЕ
Строительному управлению № 2 треста „Газсланцестро

требуются ШТУКАТУРЫ IV, V, VI РАЗРЯДОВ.
Оплата труда— сдельная, с выплатой премиальных. „

Обращаться по адресу: СУ-2 треста „Газсланцестр 0
Отдел кадров.

Остановка автобуса— Газосланцевый завод.
Администрация.

АДРЕС РЕДАКЦИИ: г. Сланцы, ул. Кирова, дом № 8.

Гражданка Курбангалеева Анна
петровна, проживающая в посел-

ке шахты № 2, 2-я линия, дом

и> возбуждает дело о ра-

Ж“ ПИ ®Р ака с гражданином
Курбангалеевым Сабирьяном Му-

хамеднуровичем, про»»' 0^
в Осьминском районе, п/о
полье, деревня Заклепье.

Дело подлежит рассмотр j-
Народном суде Осьминско
она, Ленинградской облас^/ 

ТЕЛЕФОНЫ РЕДАКЦИИ: редактооа-лк „г.

Сланневская тит», гг, — -— отдела- 110 (2 звонка), директора  

^ Заказ 765. ТкраТГЙ»


